

SOSPEL

Semaine du cinéma : record en vue

Ils n'en reviennent toujours pas! Les organisateurs de la Semaine du cinéma, qui a démarré lundi enregistrent pour l'heure une affluence record. Sur les 4 premiers films projetés, l'association « Cinéma d'hier et d'aujourd'hui » comptabilise d'ores et déjà 684 entrées. Et il reste encore 5 longs métrages avant la soirée de clôture de dimanche soir!

L'édition 2015 s'était achevée sur un total de 1006 spectateurs en tout. Si le succès de cette 20^e édition ne se dément pas d'ici là, ce festival s'annonce donc comme le plus fréquenté de tous. Et peut-être même le plus réussi au vue des premiers, nombreux et très bons retours sous forme de notes attribuées à chaque film par la salle. Le choix de la programmation, alternant comme à l'accoutumée nationalités et genres différents, semble donc démontrer une fois encore que l'association prête particulièrement l'oreille aux opinions des spectateurs. Meilleures d'année en année. « *L'ambiance est vraiment très sympathique et le festival est*

pour l'instant une belle réussite, s'enthousiasme l'organisateur. Le public semble aussi apprécier nos marques d'attention, à l'image de couvertures prêtées pour la soirée d'ouverture en plein air, des bonbons offerts aux petits (et grands) spectateurs ce jeudi après-midi et les pots d'honneur avec pâtisseries et échanges à chaque fin de séance. »

Ce soir à 20h30, le festival se poursuit avec la projection de « Mon maître d'école ». Documentaire français de 2015 dans lequel Jean-Michel Burel, instituteur d'une classe à niveaux, vit sa dernière année scolaire avant la retraite. L'occasion pour lui d'enseigner une dernière fois le respect tout comme les mathématiques. Et cet instituteur sera même dans la salle demain soir, invité par « Cinéma d'hier et d'aujourd'hui », pour présenter le film et répondre aux spectateurs et professionnels de l'éducation. Avant de partager lui aussi le verre de l'amitié avec le public venu de Sospel et communes alentours.

JULIEN AVINENT

La suite du programme

■ **Ce soir, 20h30** : ciné-rencontre « Mon maître d'école » (Documentaire, France, 2016) puis échanges du public avec l'acteur Jean-Michel Burel. Entrée : 3€

■ **Samedi 27, 17h** : ciné-vie locale « Un sac de Billes » (Drame, France, 1975) tourné en partie à Sospel. Entrée gratuite. A 20h30 : « Merci Patron » (Comédie française-documentaire, France, 2016). Entrée : 3€

■ **Dimanche 28, 20h30** : Soirée de clôture « Le goût des merveilles » (Comédie dramatique, France, 2016). Entrée : 3€

A noter le traditionnel concours qui permettra de décerner la « Palme d'olivier » au film plébiscité et de gagner des places de cinéma pour la saison 2016/2017. Retrouvez toute l'actualité et d'autres informations sur le festival et l'association sur www.cinesospel.fr

